
Ｎｏ．１９（新規） 

（上高野学区） 

 

要望事項 （優先順位 ３） 

鷺公園における鹿の糞対策について 

 

要  旨 

町内で毎月清掃していますが，最近鹿の糞が目立ちます。子供たちが遊ぶ場所なの

で衛生面で心配です。鹿が公園内に侵入しないように出来ないでしょうか。 

御検討をお願いします。 

 回 答 

（建設局） 

山間部に生息する鹿が増加し，一部の個体が市街地におりてきている状況です。公

園の出入口を含め，柵で囲うことは現実的ではなく，鹿の侵入を防ぐことは現時点で

は困難と考えます。鹿の問題は，広範囲な区域を対象とする鳥獣被害対策の課題とし

て，関係部局と取り組んでまいります。 

 

 

 

 


